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广东省交通运输厅关于政协十二届广东省 
委员会第一次会议第 20180275 号 

提案答复的函  
 

梁伟强委员：  

您提出的关于支持G80广昆高速公路肇庆段扩建工程的提案

收悉。经研究，现答复如下： 

当前，广昆高速公路三水至云浮段交通量增长较快，为缓解

该路段交通压力，进一步完善广州通往粤西北地区和广西地区的

高速通道，我省已建设了与广昆高速公路基本平行的广佛肇高速

公路肇庆大旺至封开段（2016 年建成通车）。同时，在广昆高速、

广佛肇高速公路的横向联通方面，除现有的沈海高速公路

（G1501）与江肇高速公路（G94）外，我们还规划建设了汕湛高

速公路清运至云浮段、怀集至郁南高速公路，部分路段已建成通

车。此外，肇庆市牵头启动了佛山至肇庆高速公路的规划建设工

作，该项目与广昆高速肇庆段可形成复线，实现对广昆高速的分
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流作用。随着上述新建高速公路的建成通车，广昆高速公路的车

流量将被进一步分流，交通压力将可获得缓解。 

鉴此，我们认为现阶段启动广昆高速公路肇庆段扩建研究的

必要性尚不充分，且随着我省高速公路网的建设，以及广佛肇地

区高快速路网的进一步完善，广昆高速的交通压力将得到缓解。

待我省高速公路路网基本建成，且广昆高速肇庆段交通流量大幅

增长后，我们将适时启动扩建前期工作。 

十分感谢您对我省交通运输事业的关心和支持！ 

 

 
 
  

广东省交通运输厅 

2018 年 7 月 11 日  
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